

8.11.2008 - Neue Westfälische Bielefelder Tageblatt

Für mehr Liberalität beim Thema Sex

Würzburg (dpa). Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ fordert einen unverkrampften Umgang der katholischen Kirche mit Sexualität. Notwendig sei ein angstfreier, liebevoller und menschenfreundlicher Blick auf Sexualität, heißt es im Entwurf eines Positionspapiers, das die katholische Reformbewegung an diesem Wochenende in Würzburg verabschieden will. Wichtig sei eine Auseinandersetzung mit Sexualität in und außerhalb der Ehe, mit Homosexualität und Verhütung, so Sprecherin Sigrid Grabmeier.

Zuletzt geändert am 13.11.2008